

An die
Familienkasse Aachen
Talbotstraße 25
52068 Aachen

Aachen, 24. Oktober 2012

Verzögerungen bei der Bearbeitung von Kindergeldanträgen

Sehr geehrte Damen und Herren,

unsere Fraktionen erreichten Beschwerden mit dem Hinweis, dass sich die Auszahlung von Kindergeld häufig mehrere Monate verzögert – gerade beim Übergang der Berechtigten von der Schule in die Ausbildung.

Aus diesem Grund bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

- Wie häufig kommt es vor, dass sich die Auszahlung von Kindergeld verzögert?
- Was sind die Gründe dafür?
- Welche Maßnahmen werden getroffen, um die kontinuierliche Zahlung zu gewährleisten?
- Wie viele Anträge gehen p.a. bei der Familienkasse Aachen ein, und wie viele Mitarbeiter stehen dafür zur Verfügung?

Mit freundlichen Grüßen



Harald Siepmann

Fraktionsvorsitzender
DIE LINKE im Städteregionstag



Ellen Begolli

Fraktionsgeschäftsführung
DIE LINKE im Rat der Stadt Aachen